



EDITORIAL

La limpieza de las calles es preocupación recurrente entre los habitantes de cualquier comuna del país y el caso de Concepción no está al margen.

Vecinos han identificado varios puntos con aglomeración de basura y malos olores.

Moisés Ríos, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Concepción, ha identificado puntos con presencia de microbasurales o con presencia de malos olores en diferentes zonas de la comuna.

“Tenemos puntos identificados respecto del tema de microbasurales: lo que se ha transformado la costanera a un costado del sector donde se hace el REC, hasta la entrada de Chiguayante para Lonco (...), también un costado de los departamentos de Pedro del Río, antes de llegar a la intersección de donde pasa la línea ferroviaria, se han transformado más que puntos sucios sino que en puntos visuales horribles para nuestra ciudad”, afirmó Ríos.

Asimismo, aseguró que se le ha comunicado a la Municipalidad sobre estos problemas, donde si bien han atendido al aseo y ornato, considera que es necesario aumentar las fiscalizaciones y agilizar las jornadas de limpieza incrementando su frecuencia.

Por su parte, Sara Cepeda, presidenta de la Cámara de Comercio de Concepción, destaca que el paseo peatonal en Barros Arana y Aníbal Pinto, además del tramo

Limpieza en las calles



Si bien el caso de Concepción puede resaltar mucho más por ser la capital regional, otros puntos céntricos como calle Colón en Talcahuano tienen problemas similares con la venta de pescado en la vía pública.

de Maipú entre Caupolicán y Castellón son puntos críticos en cuanto a aseo. “Sobre todo en los puntos donde hay más comercio ilegal y donde hay más basura. Incluso el año pasado tuvimos que tratar también con una campaña para combatir a los roedores por la plaga que hubo, pero eso se radicó”, señaló Cepeda.

Desde la Municipalidad confirmaron la presencia de ciertos puntos complejos en cuanto a limpieza. Por ejemplo, mencionan la intersección de Colo Colo con Barros Arana donde se encuentra frecuentemente suciedad por aceite quemado en las rejillas del alcantarillado.

Además, señalaron que se realiza regularmente un lavado de calles en el centro de la comuna.

Si bien el caso de Concepción puede resaltar mucho más por ser la capital regional otros puntos céntricos como calle Colón en Talcahuano tienen problemas similares con la venta de pescado en la vía pública.

Por eso es materia de atención de todas las municipalidades el estar en total sintonía con las condiciones sanitarias de los espacios comunes de la población.